



À l'attention des entreprises

Avec le concours de :





Même en période de faible croissance l'entreprise artisanale est créatrice d'emplois et donc d'espoir pour l'avenir des jeunes. Les difficultés à recruter des jeunes, compétents et motivés proviennent d'une image méconnue des métiers de l'artisanat, souvent considérés comme manuels, en opposition aux métiers intellectuels. Cette ignorance a des effets : faute de personnels qualifiés, de nombreuses entreprises artisanales ne peuvent se développer ; des savoir-faire de grande valeur se perdent. Il est donc nécessaire de les faire connaître aux jeunes. C'est le But de l'opération « Bravo les Artisans .

L'opération « Bravo les Artisans » est destinée aux collégiens de 4^{ème} et de 3^{ème} . Il s'agit pour vous, d'accueillir un jeune dans votre entreprise 5 jours. Vous lui permettez ainsi de découvrir votre métier et de réaliser un projet en rapport avec votre activité.

Début de l'Opération : Novembre

Fin de l'Opération : Juin

Objectif:

Permettre aux jeunes de découvrir votre métier et de réaliser un projet en rapport avec votre activité.

Le jeune devra rédiger un rapport, présenter son projet à votre entreprise et à ses camarades de classe.

Merci pour votre collaboration et votre soutien.